

Cuentas Nacionales

Contribución del sector salud en la economía se eleva a 5.7%

El Producto Interno Bruto Ampliado (PIBA) del sector salud representó 5.7 por ciento del PIB total en México en 2013, al ubicarse en 910 mil 850 millones de pesos.

Esta fue su mayor proporción en seis años, según los registros disponibles del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

La producción del sector salud de bienes y servicios relacionados con la prevención, cuidado y mantenimiento de la salud aportó 4.5 por ciento del PIB, mientras que el 1.2 por ciento restante se debió a la valoración del trabajo no remunerado de los hogares que se destina a la salud (TNRS).

El PIBA del sector salud subió 2 por ciento anual en 2013, resultado de un aumento de 6.3 por ciento en el TNRS de los hogares y de 0.9 por ciento en las actividades del sector salud.

En este sector se registraron 1 millón 913 mil puestos de trabajo remunerados en 2013, equivalentes al 4.5 por ciento del total de empleos en la economía.

El valor de las actividades de prevención, cuidado y mantenimiento de la salud en los hogares fue equivalente a 187 mil 103 millones de pesos.

—Everardo Martínez

